



## Ratifica Comisión Permanente a 20 magistrados del TFJA



A pesar de los señalamientos del PAN y de Movimiento Ciudadano sobre conflicto de interés, nepotismo, cuotas y cuates entre los candidatos propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, ratificó los nombramientos de 20 magistrados regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. Con 19 votos a favor, 9 en contra y 5 abstenciones, la mayoría parlamentaria de Morena y aliados avaló el dictamen por considerar que los aspirantes acreditaron la idoneidad y capacidad para ocupar las magistraturas vacantes. Los nuevos magistrados rindieron protesta este mismo lunes ante la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2186?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2186&authkey=!ABg3G28EnCFMWfc&ithint=video&e=sBaHD4>